



Media: Harian Jogja

Hari: Kamis

Tanggal: 19 Februari 2009

Halaman: 13

a Massa : Harjo Hari : Kamis Tanggal : 19-02-09 Halaman : 13

TOKOH HARI INI



Suryadi Suryadinata
Hijaukan Malioboro

Oleh Theresia T Andayani
 WARTAWAN HARIAN JOGJA

Para pengusaha di kawasan Malioboro yang tergabung dalam Paguyuban Pengusaha Malioboro, baru-baru ini merencanakan menanam tanaman pergola di halaman depan toko mereka, sebagaimana diinstruksikan Walikota Jogja untuk membuat kawasan Malioboro menjadi kawasan hijau dan asri.

Ketua Paguyuban Pengusaha Malioboro, Suryadi Suryadinata, mengatakan memang ada rencana untuk menanam tanaman pergola di sekitar Malioboro. Hanya, untuk saat ini masih dalam tataran konsep.

● Bersambung ke hal.22. kol 1

● **Hijaukan Malioboro...**

"Temannya anggota paguyuban sudah setuju, tapi ide ini belum bisa terlaksana. Masih didiskusikan, baru ngomong-ngomong," kata Suryadi saat dihubungi *Harian Jogja* melalui telepon, Senin (16/2).

Penghijauan di sepanjang Malioboro, memang sudah menjadi kesepakatan Paguyuban Pengusaha Malioboro. Sejauh ini, beberapa paguyuban lain seperti Paguyuban Tri Dharma dan Perajin Malioboro (Pemali), sudah pula menyepakatinya.

Suryadi menjelaskan Dinas Lingkungan Hidup Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja juga sudah sepakat. Hanya, mengenai biaya pembuatan, akan dibebankan kepada setiap pengusaha. "Kalau soal biaya, kami pakai sistem swadaya masyarakat dan pengusaha, ada juga dana dari pihak ketiga."

Suryadi berharap program penghijauan tidak mengganggu komunitas di Malioboro. Intinya, kata dia, ada keinginan untuk menjadikan kawasan Malioboro asri, sejuk dan tertata rapi.

Suryadi juga berharap program ini bisa seperti program-program sebelumnya, misalnya penerangan jalan yang sudah berjalan awal Februari 2009.

"Semoga pemerintah dan juga pihak ketiga mau ikut membantu. Nanti kalau sudah terealisasi, diharapkan seluruh pihak di kawasan Malioboro bisa membantu dalam hal perawatan."

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005